

Art der Sitzung/Versammlung: Ordentliche Mitgliederversammlung

Datum, Uhrzeit: 21.11.2014; 19:30

Ort: Gasthaus Geisenfelder Hof; Geisenfeld

Teilnehmer: 12 stimmberechtigte Mitglieder; Teilnehmerliste ist als Anhang beigelegt

Versammlungsleiter: Rudolf Feistenberger, 1. Vorsitzender

Protokollführer: Stefan Glaser, Schriftführer

Einberufung: Die Mitgliederversammlung wurde gemäß §11 der Vereinssatzung fristgerecht und ordnungsgemäß einberufen.

Tagesordnung:

1. Begrüßung durch den Vorstand
2. Jahresbericht des Kassiers und Entlastung
3. Aussprache über Zukunft und Ziele des Vereins
4. Neuwahlen des kompletten Vorstands
5. Anträge

Zu 1. Die letzte Jahreshauptversammlung fand vor genau einem Jahr am 21.11.2013 statt. Im abgelaufenen Jahr fanden keine neuen Aktivitäten des Vereins statt. Aktuell hat die BI-MGL 156 Mitglieder.

Aufgrund der fehlenden Aktivitäten wurden die Mitgliedsbeiträge für das laufende Jahr noch nicht eingezogen. Herr Feistenberger stellt den Antrag, den Einzug der Mitgliedsbeiträge für 2014 komplett auszusetzen. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Da der etatmäßige 2. Kassenprüfer Stephan Bauer für längere Zeit im Ausland weilt, wurde die Kasse von der 1. Kassenprüferin Frau Magdalene Zurek und kommissarisch durch Herrn Norbert Ronawati geprüft. Herr Feistenberger stellt den Antrag, dass dieses Vorgehen nachträglich genehmigt wird. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Zu 2. Herr Meixensberger gibt einen kurzen Überblick über die Ein- und Ausgaben des Vereins.

Kassenstand am 21.11.2013: 5522,68€

Aktueller Kassenstand: 5316,66€

Bis auf die turnusgemäßen Zahlungen für den Internetauftritt war nur noch die Erstellung eines Banners zum Jubiläum als nennenswerter Buchungsposten zu nennen.

Die Kasse wurde von den Kassenprüfern Maggie Zurek und Norbert Ronawati am 17.11.2014 geprüft. Sie bescheinigen eine ordnungsgemäße Kassenführung. Frau Zurek beantragt die Entlastung des Kassiers.

Die Entlastung erfolgt einstimmig.

Zu 3. Herr Feistenberger stellt in kurzen Worten die Situation des Vereins dar: Es gibt momentan keine dringenden Themen, die die BI-MGL beschäftigen. Das Interesse der Mitglieder ist dementsprechend gering. Auch die anwesenden Mitglieder sehen derzeit keine neuen Aktivitätsfelder für die BI.

Neben der deshalb erwogenen Auflösung des Vereins, bei der das Vereinsvermögen satzungsgemäß für soziale Zwecke an die Stadt Geisenfeld fallen würde, stellt Frau Zurek als Alternative die Möglichkeit vor, den Verein „ruhen“ zu lassen. Zusammen mit Herrn Feistenberger erläutert sie kurz die Formalia hierzu. Sämtliche Aktivitäten des Vereins ruhen. Es gibt keine Versammlungen mehr, keine Neuwahlen, es werden aber auch keine Mitgliedsbeiträge erhoben. Notwendig ist dazu ein Mehrheitsbeschluss der anwesenden Mitglieder bei der Vollversammlung des Vereins. Der Verein kann durch einen entsprechenden Antrag an die Vorstandsschaft, die es immer noch geben muss, wieder „aufgeweckt“ werden. Einen solchen Antrag kann jedes Mitglied stellen, auch Nichtmitglieder, allerdings entscheidet dann der Vorstand über die Annahme. Daraufhin muss eine erneute Mitgliederversammlung einberufen werden, die letztendlich über das Wiederaufleben der Vereinsaktivitäten entscheidet. Abhängig von der vergangenen Zeit müssen oder können dann Neuwahlen stattfinden.

Nach einer kurzen Diskussion beantragt Herr Rudolf Feistenberger, dass die Bürgerinitiative Mensch-Gesundheit-Lebensraum in einen „ruhenden Verein“ umgewandelt wird. Der Internetauftritt des Vereins soll erhalten bleiben. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Zu 4. Auf Vorschlag von Knut Martinez wird Manfred Meixensberger zum Wahlvorstand vorgeschlagen. Die Zustimmung erfolgt einstimmig.

Der Anfrage des Wahlvorstands, ob die Wahl per Akklamation erfolgen soll, wird einstimmig zugestimmt.

Für die zu vergebenden Vorstandämter des dann ruhenden Vereins wurden die folgenden Personen vorgeschlagen und jeweils einstimmig gewählt:

1. Vorsitzender: Rudolf Feistenberger

2. Vorsitzender: Stefan Glaser

Kassier: Norbert Ronawati

Schriftführerin: Magdalene Zurek

Archivar: Alfred Feistenberger

1. Beisitzer: Knut Martinez

2. Beisitzer: Michael Kastl

Als Kassenprüfer wurden bestellt: Manfred Meixensberger und Ludwig Rössler

Herr Meixensberger bedankt sich für den reibungslosen Ablauf der Wahl und gratuliert den neu gewählten Mitgliedern des Vorstands.

Zu 5. Herr Feistenberger bedankt sich bei den Vorstandsmitgliedern die durch ihre Bereitschaft zur Kandidatur die Auflösung des Vereins in dieser schwierigen Phase verhindert haben.

Stefan Glaser beantragt, die Vereinsmitglieder in einem persönlichen Anschreiben über die Ergebnisse der Versammlung und den veränderten Status des Vereins zu informieren. Außerdem soll aufgrund der aktuellen Situation in Geisenfeld auf die Arbeit des Asylkreises aufmerksam gemacht werden. Mitglieder, die sich das vorstellen können sollen zur Unterstützung der Gruppierung, die sich ja im Sinne des BI-Mottos für den Menschen einsetzt, motiviert werden.

Die Mitglieder bestätigen einstimmig, dass der in der Sitzung eingebrachte Antrag zulässig ist. Er wird daraufhin einstimmig angenommen.

Mit dem Dank an alle Anwesenden schließt Herr Feistenberger die Sitzung.

Anlagen: Liste der anwesenden Mitglieder

Verteiler: Stefan Glaser (2. Vorsitzender)
Alfred Feistenberger (Archivar)
Magdalene Zurek (Schriftführer)

Geisenfeld, 21.11.2014

Stefan Glaser
(Noch) Schriftführer

Rudolf Feistenberger
1. Vorsitzender